

El 'Brexit' obliga a EE UU a cambiar su modelo de alianzas en la UE

Alemania y Francia parten con ventaja para reemplazar a Reino Unido como interlocutor preferido

JOAN FAUS, Washington

Con la decisión de Reino Unido de abandonar la Unión Europea, Estados Unidos pierde al mejor defensor de sus intereses en los pasillos comunitarios en asuntos económicos, de seguridad y espionaje. Aunque el presidente Barack Obama insiste en que la "relación especial" con Londres perdurará, el Brexit le fuerza a estrechar lazos con otros países del Viejo Continente para mantener la influencia estadounidense. Alemania y Francia parten con ventaja para reemplazar a Reino Unido como interlocutor preferido. Obama, en la recta final de su mandato, viaja esta semana a Polonia y a Madrid, pero ni España ni Italia, inmersos aún en crisis económicas y políticas, ni los países del este de la UE figuran entre los favoritos para asumir el rol de país clave. Donde los expertos ven más difícil que Washington encuentre a corto plazo un socio como Londres es en materia de espionaje. **PÁGINA 3**

EL FACTOR HUMANO

La hora de las mujeres

John Carlin

PÁGINA 5

ADEMÁS



Michael Phelps regresa a lo grande

El nadador estadounidense gana las tres pruebas que ha disputado en las series clasificatorias de su país para los Juegos de Río. **P 31**

Francia derrota a Islandia y ya está en semifinales

P 26

El Papa dice no tener ningún problema con Macri

P 9

La pugna educativa en México, de nuevo al borde del estallido

Los maestros disidentes rechazan retirar los bloqueos a la circulación pese a la amenaza del Gobierno de usar la fuerza

JAN MARTÍNEZ AHRENS

Oaxaca

El Gobierno mexicano y la radical Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) han fracasado en el intento de negociación sobre la reforma educativa, aprobada por mayoría en el Congreso, tras una semana de diálogo estéril. Rotos los puentes, so-

lo la sombra de la matanza de No-chixtlán (Oaxaca) del pasado 19 de junio frena una colisión que parece inminente. Los maestros rechazan retirar los bloqueos a la circulación que han establecido al sur del país, a pesar de la amenaza del Gobierno de usar la fuerza para acabar con ellos.

"Miles de familias están en

una situación crítica por este conflicto", afirmó el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong. En Oaxaca, aunque miles de maestros siguen ocupando las calles, se respira una atmósfera tranquila. Incluso los comerciantes, hartos de las protestas que alteran su negocio, admiten que la tensión ha disminuido. **PÁGINA 7**



KHALID MOHAMMED (AP)

Al menos 120 muertos en un atentado del Estado Islámico en Irak

Cinco días después del ataque suicida que sembró el terror en el aeropuerto Atatürk de Estambul, la explosión de un camión cargado de bombas en el distrito de Karrada de

Bagdad se cobró ayer al menos 120 muertos y unos 130 heridos. Es el atentado más grave en la capital iraquí este año. Un conductor suicida hizo estallar el vehículo cerca de

una popular heladería, en medio de la multitud que celebraba la noche de Ramadán. La explosión, asumida por el Estado Islámico, destruyó varias tiendas. **PÁGINA 11**

Varios grupos se organizan para que se pueda surcar el río pese a la contaminación

Buenos Aires quiere recuperar el Riachuelo

RAMIRO BARREIRO, Buenos Aires
El Riachuelo, el río más contaminado de Argentina, en pleno corazón de Buenos Aires, tiene sus aguas cerradas desde hace un lustro por decisión judicial. Ahora, un grupo de personas encabezadas por una ONG creada a tal efecto y por empresarios afectados por la clausura piden

su reapertura. A mediados de mes se presentará un informe para evaluar la calidad de las aguas y verá la luz el nuevo plan de saneamiento integral. A partir de ese momento, serán los papeles y la voluntad política los que dirimirán el futuro de un río que quiere volver a ser navegable. **PÁGINA 9**

SI HACE FALTA HOY,
LLEGARÁ HOY.

Paq Today

PARA LAS MILES DE COSAS
QUE NO PUEDEN ESPERAR.